

# *Les 5 antiterroristes cubains reçoivent la carte de membre d'honneur de l'UNEAC*

---



La Havane, 28 avril (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis se sont vus remettre à La Havane la carte de membres d'honneur de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et des Artistes de Cuba.

Au cours de la séance d'ouverture du premier Conseil National de cette institution, Antonio Guerrero a exprimé sa gratitude pour cette distinction au nom de ses camarades Gerardo Hernández, Ramón Labañino, René González et Fernando González et leur engagement de redoubler d'efforts en faveur de la culture. Il a signalé qu'ils n'allaient jamais décevoir le peuple cubain qui a rendu possible leur libération.

Miguel Barnet, président de l'UNEAC, a relevé que cette reconnaissance exprime le sentiment des intellectuels de notre pays et applique une décision des dirigeants de l'entité qui considèrent la politique comme un art.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54210-les-5-antiterroristes-cubains-recoivent-la-carte-de-membre-dhonneur-de-luneac>



**Radio Habana Cuba**